

DIE 27. OSTERAKADEMIE MÜNCHEN

Liebe MusikerInnen,

wie letztes Ostern findet auch 2019 wieder die Osterakademie München unter Leitung von Jordi Mora statt – nun schon zum 27. Mal! Hierzu möchten wir Euch herzlich einladen. Bitte beachtet die verschiedenen Beginnzeiten der einzelnen Instrumentengruppen. Diesen Brief gibt es übrigens auch auf unserer Homepage - falls man ihn verlegt hat oder ihn interessierten Musikern geben möchte. Die Anmeldung selber erfolgt nur noch über das Internet über

www.bruckner-akademieorchester.de/anmelden.html

Hier die Einzelheiten zur Osterakademie:

- Künstl. Leitung: Jordi Mora, c/ Madrazo 129, 2.2., E-08021 Barcelona, Spanien
fon 0034-629451512, jordimoragriso@gmail.com
- Organisation: Bruckner Akademie Orchester, Orthstraße 14, 81245 München
fon 089-88998485, fax 089-88998486,
www.bruckner-akademieorchester.de; bruckner-akademieorchester@gmx.de
- Ort: Don-Bosco-Jugendherberge Benediktbeuern,
Don-Bosco-Str. 3, 83671 Benediktbeuern, fon 08857-88350
Benediktbeuern ist hervorragend mit der Bahn zu erreichen!
- Beginn: Ostersonntag, den 21. April 2019 ab 19:30 für **Streicher** (Anreise ab 17h, Abendessen 18h)
Ostermontag, den 22. April 2019 ab 15:00 für **Holzbläser, Hörner und Pauken**
Dienstag, den 23. April 2019 ab 15:00 für **Trompeten, Posaunen, Tuba**
Donnerstag, den 25. April 2019, ab 09:30 für **Schlagwerk**
- Ende: Freitag, 26. April 2019, 22h (Generalprobe 19.30-22:00); Übernachtung auf Samstag möglich!
- Konzerte: Sonntag, 28. April 2019, 19:00, Kubiz Unterhaching, Anspielprobe 17h
Montag, 29. April 2019, 20:00, Herkulesaal der Münchner Residenz, Anspielprobe 17:30h
- Programm: **Antonin Dvořák: Sinfonie Nr. 7 in d-Moll op. 70**
Dmitri Schostakowitsch: Sinfonie Nr. 10 op. 93
- Besetzung: Dvořák: 4 Fl (2. auch Pic) / 4 Ob / 4 Kl / 3 Fg / 4 Hrn / 2 Tr / 3 Pos / 1 Pk //
16 VII / 14 VI2 / 12 Vla / 10 Vc / 8 Kb
Schostakowitsch: 1 Pic / 2 Fl (2. auch Pic 2) / 3 Ob (3. auch E-Hrn) / 3 Kl. (3. auch Es Kl.) /
3 Fg (3. auch Kontra-Fg) / 4+1 Hrn / 3 Tr / 3 Pos / 1 Tuba / 1 Pk / 3 Schlg //
16 VII / 14 VI2 / 12 Vla / 10 Vc / 8 Kb

Kosten:

		Ankunft Sonntag	Ankunft Montag	Ankunft Dienstag	Ankunft Donnerstag
Alter ≥ 27	Vollpension	€ 295,-	€ 260,-	€ 220,-	€ 145,-
	nur Essen	€ 195,-	€ 175,-	€ 155,-	€ 110,-
Alter ≤ 26	Vollpension	€ 270,-	€ 240,-	€ 205,-	€ 140,-
	nur Essen	€ 180,-	€ 160,-	€ 140,-	€ 105,-

Alle extern untergebrachten, die auch auswärts essen: € 75,-. Studierende erhalten auf Antrag eine Ermäßigung von € 35,-.

Wichtig!

Da wir über die o.g. Besetzungszahlen nicht hinausgehen wollen, bitten wir Dich (möglichst bald, aber spätestens zum 30.01.2019) zunächst um die Anmeldung über www.bruckner-akademieorchester.de/anmelden.html. Bitte macht auch bei befreundeten Musikern Werbung für die Osterakademie. Wir freuen uns immer über neue Mitspieler!

Wir planen, die Besetzung Mitte Februar 2019 zusammen zu haben - wir informieren dich mit einer Teilnahme-Bestätigungs-Mail. Anfang März bekommst Du dann einen Brief mit den Noten und der Bitte um die Überweisung des Teilnehmerbeitrags.

Wenn Du dieses Jahr nicht mitmachen kannst, fülle bitte die Web-Anmeldung trotzdem aus, damit wir auf dem neuesten Stand bleiben und Du auch nächstes Jahr wieder benachrichtigt wirst. Für weitere Fragen wende Dich per E-mail an bruckner-akademieorchester@gmx.de, als Streicher an Christian Starke (christianstarke@gmx.de) oder als Bläser an Conny Lechner (conny.lechner@web.de).

Wir freuen uns schon auf Dich - und bis dahin wünschen wir Dir eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Rutsch!

Dein Osterakademie-Team

27. EASTER ACADEMY MUNICH

Dear friends,

it is a great pleasure to inform you that the Easter Academy with Jordi Mora will be held again – already for the 27th time! You are more than welcome to register through the web registration at www.bruckner-akademieorchester.de/annmelden.html.

Please note the different beginning times for the individual instrument groups. This invitation letter is also posted on our web page, in case of loss or if you wish to forward it to other interested musicians.

Please find here all details on the Easter Academy:

Artistic Director: Jordi Mora, c/ Madrazo 129, 2.2., E-08021 Barcelona, Spanien
telephone +34-629451512, jordimoragriso@googlemail.com

Logistics: Bruckner Akademie Orchester, Orthstraße 14, 81245 München
telephone +49-89-88998485, fax +49-89-88998486,
www.bruckner-akademieorchester.de; bruckner-akademieorchester@gmx.de

Venue: Don-Bosco-Jugendherberge Benediktbeuern,
Don-Bosco-Str. 3, 83671 Benediktbeuern, telephone +49-8857-88350
Benediktbeuern is conveniently located and easy to reach by public transport!

Dates: From Easter Sunday, 21 April 2019, 7:30pm for **strings** (arrival from 5pm on, dinner at 6pm with registration)
Easter Monday, 22 April 2019 3pm for **woodwinds, horns and timpani**
Tuesday, 23 April 2019, 3pm for **trumpets, trombones and tuba**
Thursday, 25 April 2019, 9:30am for **percussion**

To: Friday, 26 April 2019, 10pm (dress rehearsal 7:30pm-10pm)
Afterwards you can stay in the hostel for the last night (Fri to Sat)!

Concerts: Sunday, 28 April 2019, 7pm, Kubiz Unterhaching, acoustic rehearsal 5pm
Monday, 29 April 2019, 8pm, Herkulesaal der Münchner Residenz, acoustic rehearsal 5:30pm

Programme: **Antonin Dvořák: Symphony No. 7 in d minor op. 70**
Dmitri Shostakovich: Symphony No. 10 op. 93

Orchestra: Dvořák: 4 flutes (2nd also Picc.) / 4 oboes / 4 clarinets / 3 bassons / 4 horns /
2 trumpets / 3 trombones / 1 timpani //
16 violins 1 / 14 violins 2 / 12 violas / 10 cellos / 8 double basses
Shostakovich: 1 piccolo / 2 flutes (2nd also piccolo 2) / 3 oboes (3rd oboe also cor anglais) /
3 clarinets (3rd clarinet also E-flat clarinet) / 3 bassons (3rd also contra bassoon) / 4+1 horns /
3 trumpets / 3 trombones / 1 tuba / 1 timpani / 3 percussion / harp //
16 violins 1 / 14 violins 2 / 12 violas / 10 cellos / 8 double basses

Fees:

		arrival Sunday	arrival Monday	arrival Tuesday	arrival Thursday
age ≥ 27	full board	€ 295,-	€ 260,-	€ 220,-	€ 145,-
	meals only	€ 195,-	€ 175,-	€ 155,-	€ 110,-
age ≤ 26	full board	€ 270,-	€ 240,-	€ 205,-	€ 140,-
	meals only	€ 180,-	€ 160,-	€ 140,-	€ 105,-

Those who do not stay in the youth hostel and also eat somewhere else: € 75,-.
Students are eligible for a discount of 35 €, kindly request it via email.

Important!

In order to be able to stick to the orchestration listed above, we would be grateful for your registration at your earliest convenience, but not after 30 January 2019, through the web page www.bruckner-akademieorchester.de/annmelden.html.

We plan to have the complete list of orchestra members for this academy finalized by middle of February 2019 and will confirm your participation in an email. In early March 2019 we will send you a letter with your sheet music, in which we will also ask you to pay the fee.

If you cannot participate this year, please nevertheless complete the web registry to keep us updated on your coordinates and enable us to inform you on next year's Easter Academy. For further questions, please write an email to bruckner-akademieorchester@gmx.de. Strings are also welcome to contact Christian Starke (christianstarke@gmx.de), woodwinds and brass to Conny Lechner (conny.lechner@web.de).

We are looking forward to hearing from you, wish you a merry Christmas and a happy New Year!

Cheers from the Easter Academy Team